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Verbale assemblea ordinaria giovedì 28 gennaio 2021 

 
 
Presenti: Marco Quadri, Furio Gianoli, Ivana Mora, Christian Mora, Mary Ardia, Francesca Cocchi 
Ghielmi, Debora Carbonetti-Asta, Giovanni Carbonetti, Matteo Besomi, Mathieu Moggi, Erina Forni 
Belli, Fiorenza Rusca Franzoni, Alan Franzoni, Fiorenzo Ardia, Stefano Polli, Fernando Marinelli, 
Walter Amaro, Daniela Stampanoni, Fiorenzo Gianini, , Stefano Castelli, Paolo Piattini, Michele 
Cattaneo, Giancarlo Dionisio, , Graziano Marioni, Michel Gaffuri, Tea Maffioli, Barbara Bindella 
Castelli, Carlo Lepori, Mauro Briacca, Carlo Anselmini, Zeno Casella, Francesca Spiegler, Sergio 
Rovelli, Luca Moscatelli, Pascal Campana, Sandro Leggeri, Rocco Bernasconi, Sandro Leiser, Mireno 
Campana, Manuel Borla 
 
Scusati: Oscar Croci, Germana Carbognani, Moreno Petralli 
 
Marco Quadri introduce la serata, ringraziando i partecipanti e salutando gli ospiti Mireno 
Campana (presidente sezionale PLR) e Manuel Borla (capogruppo PLR e presidente gestione).  
 
 

1. Nomina del presidente del giorno: si propone Carlo Lepori. Viene approvato all’unanimità. 
Nomina di due scrutatori: Furio Gianoli e Paolo Piattini. Approvati. 

 
Prende la parola Carlo Lepori, che chiarisce dei punti tecnici: registrazione, microfoni spenti, chi 
vuole parlare, alza la mano nella maniera classica o quella elettronica; si può anche scrivere nella 
chat.  
 

2. Approvazione dell’ordine del giorno 
Approvato. 
 

3. Saluto della co-presidente cantonale, Laura Riget 
Ringrazia per l’invito; Fabrizio Sirica viene scusato, poiché di picchetto per il lavoro. Fa strano fare i 
discorsi davanti allo schermo, ci dobbiamo adeguare tutti; il Covid ha scombussolato tutti, i rapporti 
sociali, l’economia e ha mostrato che le nostre rivendicazioni storiche nel nostro partito sono giuste 
e hanno acquisito una certa condivisione della società, al sistema sanitario, bisogna rafforzarlo e 
migliorare le condizioni di lavoro, il sistema scolastico, l’importanza degli asili nido; le assicurazioni 
sociali, adattare le risposte alle esigenze delle persone. C’è ancora tanto da fare; trarre degli 
insegnamenti da quello che sta succedendo; rilanciare l’economia in maniera più sostenibile. Siamo 
ancora nel pieno della pandemia. A breve termine, la priorità deve essere la salute pubblica, con 
delle chiusure, ma bisogna anche pensare a degli aiuti finanziari. Gran consiglio: approvazione 
“prestazione ponte Covid” e approvazione implementazione cantonale degli aiuti per i casi di rigore. 
La crisi ha mostrato che la solidarietà, nostro valore storico, è estremamente importante. Il nostro 
impegno politico viene confermato. Quest’anno sarà una campagna elettorale diversa, portando 
avanti i temi in altro modo. Auguro buona fortuna a tutti.  

 
4. Saluto del presidente Marco Quadri 

I compiti che ci erano stati affidati; ringrazio il gruppo, Carlo Lepori, Fiorenzo Gianini e Alan Franzoni; 
questa sera non verrà discusso, per poter parlare delle liste e del programma politico; non è così 
impellente. Un altro compito: cercare di rinsaldare il rapporto con i Verdi, per fare una lista unica, 
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per il Municipio. Purtroppo, il gruppo di coordinamento non è riuscito a portarla a termine, abbiamo 
fallito. Dall’altra parte non abbiamo trovato la volontà di provare a fare quest’unione, quest’anno 
voglio provare a ad andare solitari, perché si sentono forti. Nessuno spazio di dialogo, ma ci siamo 
lasciati bene, con la speranza in futuro su argomenti puntuali, portare avanti degli obiettivi comuni. 
La differenza fondamentale non è tanto ideologica, ma di approccio alla politica. È difficile trovare 
un terreno comune. Ci terrei a restare in carica almeno un anno, perciò compagni, datevi da fare. 
Preparazione del programma politico e liste; avevamo già una parte preparata, dall’anno scorso, 
con delle modifiche e delle aggiunte. Marco saluta e ringrazia Moreno Petralli, Ruben Mancini e 
Oscar Croci. Delle liste posso dire di essere soddisfatto, portano tanto entusiasmo e freschezza; 
giovani all’anagrafe e politicamente. Rappresenta la nuova Capriasca, fatta da gente nuova, venuta 
da fuori, con altre esperienze e aspettative. Quanti voti possono portate le buone idee, la voglia di 
fare, assieme, ricerca di lavorare assieme, non un leader, costruire il lavoro si squadra, perché siamo 
solidare e lavoriamo per il bene comune. 
 

5. Approvazione verbale assemblea straordinaria del 8 ottobre 2020 
Paolo Piattini prende la parola: trova peccato non aver trovato un intesa di Sinistra; non a causa 
nostra, non c’è stata la volontà dei PAC e dei Verdi; ma non dobbiamo troveri sbagliato se noni non 
rimaniamo con una grande sinistra e non legata ad un solo partito, ma abbiamo anche MPS, PC e ci 
sono tante persone valide che non si sentono rappresentate da un partito, ma hanno delle idee più 
verde che socialista, mantenere una connotazione come Onda Rosso verde, un mio auspicio, che 
potrebbe essere vincente. Rimanere forti con una sinistra progressista, anche il nome non deve 
essere vincolato dal fatto che i verdi non hanno voluto legarsi a noi.  
Carlo: il nome PS&SI, segnale di apertura a tutta la sinistra. 
Verbale: tacitamente approvato. 
Sandro Leiser, che non voleva mancare all’assemblea, è in collegamento telefonico. Siamo in un 
momento particolare, con il Covid, e la sinistra deve essere attiva. Progetto del programma: mi 
riferisco alla socialità, approvo tutto, vorrei aggiungere che la Capriasca che ha due cose importanti 
e ben fatte, la Casa Capriasca, e dello sportello dell’operatrice sociale; 2 gioiellini che dobbiamo 
mantenere e difendere. Ambiente: niente da segnalare. Scuola: molto importante per il futuro dei 
bambini. Manca: propongo di aggiungere il punto della cultura, che è importate, il Comune fa delle 
cose egregie, sostiene la casa Luigi Rossi e ha aiutato la Fondazione Leiser-Giupponi; ho un desiderio 
di fare il proponente della lista per il Municipio e per il CC. È un’esperienza da fare. Augura un buon 
lavoro. Si è vestito della festa (camicia bianca a cravatta rossa) e canterà l’internazionale e bandiera 
rossa.  
Carlo ringrazia Sandro del suo intervento.  

 
6. Lettura e approvazione programma elettorale 

Marco informa che il programma si basa su tre tematiche, ciò non vuol dire che il resto non lo 
faremo, ma queste cose abbiamo volute sottolinearle. Fiorenzo Gianini ha fatto avere, al gruppo di 
coordinamento, delle osservazioni. 
Debora prende la parola per la socialità, spiegando i vari punti discussi, con Mary e Zeno, e le 
osservazioni di Fiorenzo.  
Carlo condivide lo schermo e mostra le osservazioni di Fiorenzo, che i partecipanti dell’assemblea 
non hanno ricevuto. 
Alan da delle spiegazioni riguardo al territorio. Stefan Polli fa un’osservazione riguardo al piano 
regolatore, che dovrebbe essere uno strumento più “mobile”. 
Francesca illustra all’assemblea i punti sulla tematica della “scuola”. 
Carlo “corregge” il programma elettorale, secondo le osservazioni emerse.  
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Programma elettorale approvato.  
 

 
7. Presentazione candidati e ratifica delle liste 

Barbara ringrazia Marco Quadri, che è stato per tanti anni in CC e che non si candida più, ma che ha 
accettato la carica di presidente.  
Marco svela il nome della lista, che è scaturita da un sondaggio tra i membri del gruppo di 
coordinamento allargato: Capriasca Rossa. Discussione attorno al nome. Diversi partecipanti 
dell’assemblea chiedono di inserire il colore verde nel nome e/o di mantenere “onda”.  
Carlo propone di fare una nuova votazione online, con i partecipanti all’assemblea.  
Barbara elenca i candidati al consiglio comunale, siamo a 25 nomi confermati; Carlo propone di 
lasciare al gruppo di coordinamento la delega di cercare altri candidati.  
Lista Municipio: Marco informa che Foe ha deciso di non più candidarsi; ci sono 3 donne in lista, 
Debora, Fiorenza e Francesca. Ci sono i 2 Municipali uscenti, Matteo e Mathieu, Zeno e Furio. Viva 
la Sinistra, viva la Capriasca, viva il socialismo. 
Carlo chiede se ci sono obbiezioni: nessuna. 
Acclamata e ratificate la lista. 

 
8. Bilancio finanziario e rapporto revisori 

Barbara presenta il bilancio finanziario e legge il rapporto dei revisori.  
Votazione: nessun contrario, un astenuto, e il resto d’accordo.  

 
9. Eventuali 

Fiorenzo: per il nome, mettere 3-4 opzioni su cui esprimerci. 
Da ricordare ai candidati: sabato dalle 17.00 alle 18.30 ci saranno i formulari da sottoscrivere per 
candidarsi; inviato tutti a venire.  
Marco ringrazia tutti per la serata.  
Mary da la parola a Mireno e Manuel. 
Mireno: 
Manuel:  
Pascal: ringrazia per l’opportunità, molto entusiasta, molte problematiche da affrontare. Parole di 
Sandro Leiser incoraggianti.  
Marco conclude.  
 
Hasta la victoria siempre. 

 
 
  
 
 
 
 
Per il verbale: Barbara Bindella Castelli 


